



## アザレア幼児園だより

アザレア幼児園

園長 徳成晃隆

## "秋を楽しむ子どもたち"

子どもたちが健やかに育つための「環境」である園の中は、子どもたちにとって居心地のいい安心安全で快適な場所でなくてはなりません。季節感あふれる子どもたちの造形絵画の作品作りや先生たちによる壁面構成等も豊かな視覚環境になっています。園庭では季節ごとの草花や野菜を絶やすことなく栽培し、子どもたちが日常的に触れ合えるような環境づくりをしています。でも、小さいうちから園の外の世界をいっぱい見せてあげたい。そして地域社会の人たちに「かわいい子どもたちが須恵町の一員としてここにいますよ」と知らせてあげたい。そんな思いで、先生たちは、安全確認や事前調整をしっかりしながら、今日も外の世界へ子どもたちと出かけるのです。夏の間、あまりの暑さに外の世界に出かけることができなかったのですが、ここに来てやっと園外活動が楽しめるようになりました。自然の中を散策し、自然のもの(落ち葉や木の実)を拾い集めて観察をし、遊びを創りだす。子どもたちにとって創造性が広がり豊かな感性を育む大切な体験となります。



← O 歳児つぼみ組 園の周りは広い歩道で緑も豊かです。車の心配もなくゆったりと時間をかけてバギーを使った散策を楽しんでいます。



↑ 年長児は須恵町の食育事業「味噌作り」体験 活動前には大豆にまつわるクイ ズで日本の伝統食を学習し、実際に味噌を作りました。3月に出来上がります。



↑ 園のすぐ隣りにある山の神神社で落ち葉拾いをする年中児 の子どもたち。園に持ち帰り制作遊びをします。



↑ 新宮町の無農薬ミカンづくりの三上農園を訪ねた年長児。ミカンづくりの お話しも聞き、とても甘いみかんを自分たちでちぎっていただきました。

## 第3回造形絵画作品展

子どもたちは様々な素材や道具を使って、創造力豊かに造形絵画遊びを楽しんでいます。手や指を使った細かく精密な動作を必要とするものを「微細運動」といいます。目と手指の連動、協働が促進されていくとても大切な発達の一つです。クレパスや鉛筆で絵を描く、指先を使ってシールを貼る、紙をちぎる、折り紙を折る、糊を指先でとってつける、はさみを使って紙を切る等、造形絵画遊びの中で運動機能も発達させていくのです。

今年も子どもたちの作品展をします。どうぞご覧ください。

12月16日(月)~20日(金)

未満児会場/2階サーキットルーム 以上児会場/2階プレイルーム2



## 以上児保護者の一日先生体験会

6月・8月・11月に体験をしていただいています。 子どもたちもとても喜んでいますが、パパやママたち からもやってよかったという声が寄せられました。

アンケートに書かれていた感想をご紹介します。









去年は熱で参加できず、初めての先生体験は大満足でした!!子どもが「〇〇ちゃんママみて!」や「先生、この本読んで!」と私のことを先生と呼んでくれたり、頼ってくれて幸せな一日でした。子どもたちは終始全力で体力が持つか不安でしたが、みんな一人でできることが多く、3、4歳なのにちゃんと集団生活ができていることに驚きました。それと同時に先生のありがたみを実感しました。いつもありがとうございます。普段家では見られない一面やママが近くにいて嬉しそうな姿が見られて良かったです。

また、来年も参加したいです!!

年少児のママ

普段見る事ができない園での我が子の姿は、家で見る姿よりもたくましく立派に見えて感動しました。自分の子ひとりでも大変なのに、子どもたち皆を優しく丁寧に指導してくださる先生方には感謝でいっぱいです。いつもありがとうございます。

保育中の様子は子どもから話を聞いて何となく想像はしていましたが、実際に体験してみると想像の何倍も大変でした。自分の子はもちろん、たくさんの子どもたちを一緒に遊んだり、活動に参加できてとても良い経験ができました。また、参加させていただきたいと思います。ありがとうございました。 年中児のママ

家の中の〇〇〇とは違う〇〇組の〇〇〇を近くで見ることができました。たいへん楽しい時間をありがとうございます。自分が子どもたちに囲まれて揉みくちゃにされる中、先生たちは道具で遊ぶ子を安全に誘導し、時間刻みのスケジュールもこなし、きめ細かに泣く子にも対応され、先生方はプロフェッショナルだなと思いました。アザレアで過ごした数年で著しい成長を感じております。毎日本当にご苦労様です。午前の先生体験だけで痺れあがりました。

年長児のパパ

